



# “Nada encima de la voluntad del pueblo”

La presidenta Claudia Sheinbaum critica amparos para frenar reforma al PJF

**PEDRO VILLA Y CAÑA**

Enviado

—nacion@eluniversal.com.mx

**Progreso, Yuc.**— La presidenta Claudia Sheinbaum criticó los amparos y otras acciones que se han presentado para frenar la reforma al Poder Judicial, tras advertir que no hay nada que esté por encima de la voluntad del pueblo.

Al encabezar la ceremonia de la firma del Convenio para la Pensión Universal de Personas con Discapacidad, la Jefa del Ejecutivo acusó que estos amparos y acciones legales buscan impedir que el próximo año la población mexicana elija por medio del voto a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

“Aprovecho para comentarles que ya se reformó la Constitución gracias a nuestros senadores, senadoras, Carlos Marín, a Verónica,

que están aquí, a nuestros diputados y diputadas, los diputados locales, y el próximo año vamos a elegir juntos a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Esa fue una decisión del pueblo de México.

“Ahora dicen que hay amparos y otras formas que quieren impedir que se vote por jueces, magistrados y ministros, pero no hay nada que esté por encima de la voluntad del pueblo. La Constitución ya se reformó”, recalcó.

La semana pasada, la jueza Décimo Noveno de Distrito en Veracruz, Nancy Juárez Salas, ordenó a **Anuncian construcción de puerto de altura en Progreso**

Frente a cientos de personas y acompañada del gobernador Joaquín Jesús Díaz Mena (Morena), la presidenta Sheinbaum señaló que será una “realidad el puerto de altura de Progreso”.

La Mandataria detalló que los trabajos para la construcción de este puerto de altura inician este año. “Por fin vamos a hacer realidad el puerto de altura de Progreso. Iniciamos este año, van a ser tres años de trabajos porque el suelo de esta zona es muy duro y se requieren máquinas especiales para poder hacer puerto de altura, pero vamos a iniciar. Es un proyecto conjunto entre el gobierno del estado y el gobierno de México”.

En este sentido, el almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, titular de la Semar, destacó la importancia de la instalación de una plataforma de 80 hectáreas para hacer de Progreso un puerto de altura, pues se trata de uno de los puntos de conectividad turística y comercial más importantes para el país, con la terminal remota más grande del mundo.

La Presidenta también adelantó que se firmará el convenio para sumar a Yucatán al programa IMSS-Bienestar.



“Y ya pronto vamos a firmar con el gobernador Joaquín Díaz Mena el convenio para el IMSS-Bienestar, para que todo el sistema de salud pase al IMSS-Bienestar”, dijo.

La presidenta Sheinbaum Pardo informó que además de

otorgar el servicio de pasajeros, el Tren Maya se consolidará como un ferrocarril de carga en el sureste del país, además de que contará con una línea que llegue hasta Puerto Progreso. ●



La presidenta Claudia Sheinbaum encabezó la ceremonia de la firma del Convenio para la Pensión Universal de Personas con Discapacidad.